

WARTA

Kapolsek Pasekan Tebar Kedekatan Melalui Sholat Maghrib Berjamaah

Indramayu - INDRAMAYU.WARTA.CO.ID

Aug 2, 2023 - 19:15



Kapolsek Pasekan Tebar Kedekatan Melalui Sholat Maghrib Berjamaah

Indramayu- Kapolsek Pasekan Polres Indramayu Polda Jabar, IPTU Edi Mulyana S, S.H, semakin mendekatkan diri dengan masyarakat melalui kegiatan sholat Maghrib berjamaah di Masjid Miftahul Jannah, Desa Pasekan, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu, Rabu (2/8/2023).

Kegiatan tersebut merupakan bagian dari pelaksanaan Quick Wins Presisi Program 4 Pemolisian Masyarakat yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dalam kesempatan itu, Kapolsek Pasekan memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk selalu menjaga kondusifitas situasi keamanan di wilayahnya.

Ia menekankan pentingnya tidak terpengaruh dengan berita yang tidak benar (hoaks) dan untuk tetap menjaga kedamaian serta harmoni di antara sesama.

"Kita harus saling mendukung untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Jangan percaya dengan berita bohong dan jangan main hakim sendiri terhadap orang yang diduga pelaku kejahatan," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana.

Dikesempatan yang sama kami juga mengajak masyarakat untuk proaktif dalam mengawasi lingkungan sekitar, terutama di dalam masjid.

"Apabila ada orang yang mencurigakan dan akan melakukan tindak pidana di dalam masjid, segera menghubungi Polsek Pasekan untuk tindakan lebih lanjut," tambah Kapolsek.

Masyarakat yang hadir dalam kegiatan sholat Maghrib berjamaah di Masjid Miftahul Jannah menyambut baik kedekatan dan kepedulian Kapolsek Pasekan terhadap keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Bapak Suharto, salah satu jamaah masjid, mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian Kapolsek.

"Kami merasa senang dengan kunjungan dan himbauan dari Kapolsek. Semoga dengan kehadiran beliau, keamanan di desa kita semakin terjaga," ucap Bapak Suharto.

Dengan melibatkan diri dalam kegiatan keagamaan seperti sholat Maghrib berjamaah, Kapolsek Pasekan menunjukkan komitmen dan kesungguhan dalam membangun kedekatan dan sinergi dengan masyarakat.

"Melalui Quick Wins Presisi Program 4 Pemolisian Masyarakat, diharapkan kehadiran polisi semakin dekat dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat dalam menciptakan wilayah yang aman, nyaman, dan harmonis," harap IPTU Edi Mulyana.